

Alzheimer Zürich

043 499 88 63

informiert und berät Sie zu allen
Fragen rund um Demenz

Montag - Donnerstag 9 – 12, 13:30 – 16 Uhr

Freitag 9 – 12 Uhr

Auf unserer Homepage

www.alz-zuerich.ch

finden Sie weiterführende
Informationen rund um
Demenz und Alzheimer.

Selbstverständlich können Sie
auch per Anruf oder online
Mitglied werden.

Spendenkonto:
PC-Konto 80-36866-5
IBAN CH17 0900 0000 8003 6866 5

----- ✂ -----
Zeit

In der Regel alle 2 Wochen jeweils an einem Donnerstag 13:30 – ca. 15:30 Uhr

Kosten pro Gesprächsrunde

Fr. 25.-/ für Mitglieder der Alzheimer Zürich [exkl. MWST]

Fr. 30.-/ für Nichtmitglieder [exkl. MWST]

Anmeldetalon für die Philosophische Gesprächsrunde

Name + Vorname
Adresse
PLZ Ort:
Telefon:
E-Mail:
Datum:

Ich bin Mitglied der Alzheimer Zürich

Ich möchte Mitglied werden

In Zusammenarbeit mit

Partnerin



/ Alzheimer Zürich

Seefeldstrasse 62 • 8008 Zürich
Tel. 043 499 88 63 • info@alz-zuerich.ch



Philosophische Gesprächsrunde

Ein Angebot von
Alzheimer Zürich



/ Was ist die Philosophische Gesprächsrunde?

Schon die antiken Philosophen und Ärzte wussten, dass die Philosophie eine *Medicina Animi*, eine Medizin der Seele und des Geistes ist.

Das gemeinsame Nachdenken und das Diskutieren selbst gewählter Themen stehen im Zentrum der Philosophischen Gesprächsrunde.

Die Ziele sind:

- In einer offenen und ungezwungenen Atmosphäre über Themen diskutieren
- Geschichten erzählen und darüber nachdenken
- Beim Thema bleiben

Wir suchen nach möglichen Antworten, bringen Probleme und Empörung zur Sprache und fragen weiter.

/ An wen richtet sich die Philosophische Gesprächsrunde?

Angehörige und Menschen mit Demenz können im philosophischen Austausch das eigene Denken über den Tellerrand hinaus erweitern.

Es wird nicht Philosophie vermittelt, diese wird vielmehr aus dem mitgebrachten Wissen und den reichhaltigen Erfahrungen der Teilnehmenden heraus aktiviert und erzeugt – praktische Philosophie als lebendiges Gespräch.

/ In welchem Rahmen findet die Philosophische Gesprächsrunde statt?

Im moderierten Austausch erleben die Teilnehmenden, wie sie und andere denken und wie man gemeinsam nach Lösungen zu bestimmten Fragen sucht.

Gemeinsam erkunden wir im philosophischen Gespräch die weiten Felder möglicher und unmöglicher Antworten, bis wir in der Unsicherheit allmählich wieder Sicherheit gewinnen können.

Am runden Tisch unterhalten wir uns über selbst gewählte Themen, welche uns beschäftigen, und legen so die Themen halbjährlich im Voraus fest. Die Gesprächsrunde findet in der Regel alle zwei Wochen statt.

Geleitet wird die Gruppe von Herrn Daniel Bremer, Freischaffender Philosoph, seit 2001 Lehrbeauftragter für Ethik und Anthropologie an der Katholischen Hochschule Freiburg i. Br., Mentor für Philosophie an der Fernuniversität Hagen.

Der Einstieg ist jederzeit möglich und neue Teilnehmende sind stets willkommen.

